

## „Verein(t) in und durch Krisen“

### Sonderpreis der Darmstädter Sportstiftung

#### Wer kann teilnehmen?

- Alle Sportvereine und andere Organisationen in Darmstadt und dem Landkreis Darmstadt-Dieburg, die seit Anfang 2022 besondere sportliche Aktivitäten organisiert haben.
- Alle Sportvereine in Darmstadt und dem Landkreis Darmstadt-Dieburg, die besondere Projekte angeboten und umgesetzt haben, die zu Konfliktlösungen, Krisenbewältigung und zur Aufrechterhaltung eines aktiven sportlich und gesellschaftlich verantwortlichem Leben einen besonderen Beitrag geleistet haben.
- Beispiele sind:
  - Initiativen zur Integration und Unterstützung Geflüchteter,
  - nachhaltig wirkende Maßnahmen zur Verbesserung der Klimasituation einschließlich Energieeinsparungen,
  - (Rück)-Gewinnung von Mitgliedern, Übungsleitungen und ehrenamtlich tätigen Menschen in die Vereine nach der Coronapandemie
  - Aktivitäten zur Aufrechterhaltung oder Erneuerung des Gemeinsinns

#### Wie soll die Bewerbung aussehen?

- Bewerbungen für den Sonderpreis „Verein(t) in und durch Krisen“ müssen schriftlich oder per E-Mail mit nachvollziehbarer Beschreibung der besonderen Projekte oder Sportaktivitäten auf max. 2 DIN-A4-Seiten eingereicht werden.

#### Wann ist Bewerbungsschluss?

- 15. Juni 2023 (Datum des Poststempels bzw. des E-Mail-Eingangs 23:59 Uhr)

#### An wen ist die Bewerbung zu richten?

- per Post an: Darmstädter Sportstiftung, Hans-Werner Erb, Weingartenstr. 20, 64367 Mühlthal;
- per E-Mail an: [info@darmstaedter-sportstiftung.de](mailto:info@darmstaedter-sportstiftung.de)

#### Wer entscheidet über den oder die Preise?

- Die Darmstädter Sportstiftung wird bis zu 5.000 EUR ausschütten.
- Eine Jury wird die eingereichten Vorschläge bewerten, die Anzahl der Preisträger und die Höhe der Auszeichnung festlegen.

### **Wann findet die Preisvergabe statt?**

- Die Preisträger werden individuell informiert.
- Termin und Ort werden auch öffentlich bekannt gegeben.

### **Was ist sonst noch interessant?**

- Die Darmstädter Sportstiftung möchte über die eingereichten Bewerbungen berichten und ihre Inhalte öffentlichkeitswirksam darstellen.

*“ Es hat sich bestätigt, wie wichtig Sport im Alltag ist, aber auch, dass die Sportvereine aktiv und kreativ als tragende Säulen unserer Gesellschaft handeln.*